

# Stadt Friedberg sucht Sauberkeitspaten

Engagement gegen Müll ist gefragt – Außerdem Aktion am 15. März

Friedberg (pm). Die Stadt Friedberg sucht im Kampf gegen die Vermüllung von Straßen, Plätzen und Grünflächen Verbündete unter den Bürgern. Gesucht werden Sauberkeitspaten, die mithelfen, Straßen, Anlagen und Parks von Unrat zu befreien.

Im Jahr 2021 hat die Stadt die Sauberkeitspatenschaften ins Leben gerufen. Dabei können sich Bürger ehrenamtlich dafür einsetzen, ein von ihnen gewähltes Quartier von Müll zu befreien oder illegal abgelegten Müll zu melden. Wann und wie häufig diese Tätigkeit ausgeübt wird, entscheiden die Teilnehmer. Bisher engagieren sich 25 Sauberkeits-

paten in der Kernstadt und den einzelnen Ortsteilen.

»Wir bedanken uns sehr für das tägliche Engagement unserer Sauberkeitspaten. Sie sind eine wichtige Ergänzung für die städtischen Kräfte«, lobt Erste Stadträtin Christine Diegel. Gemeinsam mit der Stabsstelle Sauberes Friedberg wirbt sie für Engagement durch Friedberger Bürger: »Unterstützen Sie unsere Arbeit für mehr Sauberkeit im Stadtgebiet und der Natur. Übernehmen Sie eine Sauberkeitspatenschaft.«

Dabei gehe es nicht darum, die Aufgaben des Baubetriebszugs oder des Ordnungsamts auf die Paten abzuwälzen.

Vielmehr solle das Engagement als Pate nicht nur ein Beleg für den Respekt vor dem

**„ Wenn deine Mitmenschen sehen, dass sich jemand kümmert, werfen sie seltener Müll achtlos auf den Boden.**

Christine Diegel

öffentlichen Raum, sondern auch ein Zeichen der Zugehörigkeit zum eigenen Wohnraum sein. »Wir sind uns daher sicher, dass die Stadt umso

sauberer wird, je mehr Friedbergerinnen und Friedberger sich für die Sauberkeit engagieren. Wenn deine Mitmenschen sehen, dass sich jemand kümmert, werfen sie seltener Müll achtlos auf den Boden.«

Mitmachen können Bürger in ihrem Wohnumfeld oder beim Spaziergang und auch Schulen, Vereine, Verbände oder sonstige Gruppen. Die Sauberkeitspatenschaft kann jederzeit beendet werden.

Die Stabsstelle Sauberes Friedberg koordiniert die Patenschaft und stellt auf Wunsch Hilfsmittel wie Handschuhe, Greifzange oder Müllsäcke zur Verfügung. Zusammen mit den bisherigen Sau-

berkeitspaten soll eine große Gruppe von Ehrenamtlichen entstehen, die sich gemeinsam für ein sauberes Friedberg einsetzen.

Einen »Vorgeschmack« kann jeder Interessierte beim Aktionstag »Sauberes Friedberg« am 15. März bekommen, wenn eine organisierte Müllsammelung in ganz Friedberg stattfindet. Alle Bürger, Schulen und Gruppen, die an einer Sauberkeitspatenschaft interessiert sind oder Fragen haben, wenden sich an die Stabsstelle – per E-Mail an [sauberesfriedberg@friedberg-hes.de](mailto:sauberesfriedberg@friedberg-hes.de). Weitere Infos gibt es auch unter [www.friedberg-hes.de](http://www.friedberg-hes.de).